

Ilmenauer Erfolg in Darmstadt



Die A Cappella-Band „get souled“ aus Ilmenau begeisterte das Publikum der Darmstädter „Nacht der Stimmen“ mit einer überzeugenden Show und erntete euphorischen Beifall.

ILMENAU (bd).

Am 22. Oktober zelebrierten fünf A-cappella-Bands mit unterschiedlichem Repertoire und ein A-cappella-Musik liebendes Publikum die 6. Darmstädter Nacht der Stimmen. Als vierte Band des Abends wählten „get souled“ „In this heart“ von Sinéad O'Connor als gelungenen Einstieg. Souverän und tonsicher erklang eine Solostimme. Mit jeder neuen Strophe ergänzten die Vokalartisten von „get souled“ den Song um ihre Stimmen, erschienen auf der Bühne und präsentierten sich schließlich als Band dem andächtig lauschenden Publikum. Nach diesem gefühlvollen Einstieg ging es rockig, soulig und rappig weiter. „In the shadows“ erntete tosenden und minutenlangen Applaus, der bei „Keep me hanging on“ nicht enden wollte und zu einem enthusiastischen Ruf nach Zugabe answoll. Mit „Long train running“ verabschiedete sich „get souled“ von einem rockenden, klatschenden und feiernden Publikum im ausverkauften Saal in Darmstadt.

In dieser Nacht bewiesen „get souled“ nicht nur musikalische Stärken, sondern boten eine Show, die das Talent, die Vielfältigkeit und die Leidenschaft der Band zeigte. In Ilmenau sind sie am 10. Dezember zur Weihnachtsgala in der Festhalle zu erleben.